



Météo et enthousiasme au rendez-vous de Tous à la ferme !

Plus de 8 000 personnes se sont déplacées dans les 11 fermes bretonnes ce dimanche 8 juin. Les agriculteurs ont mis les petits plats dans les grands pour accueillir de la meilleure des manières les visiteurs qui viennent généralement d'un rayon de 30 kilomètres.

Ces portes ouvertes ont, une nouvelle fois, été organisées dans le cadre des Journées Nationales de l'Agriculture. Dans toute la France entre le 6 et le 9 juin, plus de 1000 sites ont ouvert leurs portes. Du côté d'Agriculteurs de Bretagne, les 11 portes ouvertes ont pu se tenir grâce au soutien du monde agricole et des partenaires de l'association (Res'agri Pays du roi Morvan, Saveol, les jeunes agriculteurs du finistère, le syndicat d'élevage du Pays Bigouden, Interbev Bretagne, Even...) mais aussi grâce à des associations de nature diverse impliquées localement.

Ouvrir ses portes demande de la préparation et nécessite d'être bien entouré pour gérer les visiteurs toujours plus nombreux et curieux le jour J. C'est un sentiment de devoir accompli et de grande satisfaction qui domine à l'issue de ce dimanche à la ferme aux 4 coins de la Bretagne.

Des portes ouvertes mêlant pédagogie et convivialité

Ces portes ouvertes sont le reflet de la diversité de l'agriculture bretonne : pluralité des productions (vaches laitières, bovin viande, porcs, tomates, céréales,...) et des systèmes de production.

Dans plusieurs fermes, outre la visite de la ferme, il était possible de se restaurer et de découvrir le matériel et les nouvelles technologies utilisées par les agriculteurs, sans oublier les nombreuses animations proposées pour les enfants : découverte de la traite des vaches, coloriages, maquillage, tracteurs à pédale, balade en calèche, taureau mécanique, jeux gonflables, baptême de tracteur...





BIEN PLUS QUE VOUS NOURRIR

Des ouvertures de fermes en petit format sur inscription

Cette nouvelle expérience Tous à la ferme ! garantit un moment privilégié avec l'agriculteur qui peut répondre aux questions de la dizaine de personnes que compte chaque groupe. La pédagogie est de mise sur ces moments d'échanges avec le grand public qui s'intéresse à l'origine de leur alimentation, aux pratiques agricoles et aux personnes qui font notre agriculture.

Nous préparons d'ores et déjà l'édition 2026 de Tous à la ferme !

L'association Agriculteurs de Bretagne

Nous avons créé l'association Agriculteurs de Bretagne en 2012 pour renforcer le dialogue entre agriculteurs et grand public. Nous sommes convaincus que chaque rencontre entre un agriculteur et un citoyen est un pas fait l'un vers l'autre, pour une meilleure compréhension et acceptation des choix de l'un et des attentes de l'autre.

Chaque échange est l'occasion pour nous, d'adapter nos pratiques afin de produire mieux et pour tous. À l'écoute de la société, nous engageons des transitions et des conversions agricoles pour proposer une agriculture plurielle qui contribue à la dynamique de nos territoires, à la création d'emplois et à l'autonomie alimentaire française. Aujourd'hui, plus de 3400 adhérents individuels, 165 entreprises partenaires et 285 communes soutiennent notre démarche.

Contact Presse : Carole Perros – Tél. 07 66 10 24 58

carole.perros@agriculteurs-de-bretagne.bzh - www.agriculteurs-de-bretagne.bzh

